



## Juan Hugo de la Rosa Diputado Federal Propone un Parlamento Abierto en la Reforma a la ley de Aguas Nacionales

Alberto Moreno

Valle de Toluca Edoméx.- Toda vez que la actual Ley de Aguas Nacionales no está socialmente comprometida con la población, ya que fue diseñada para que diversas industrias tuvieran acceso al agua, el Diputado federal Juan Hugo de la Rosa García propuso que en la construcción de la reforma a la Ley de Aguas Nacionales, se priorice el acceso al agua como derecho humano, así como fortalecer las atribuciones de regulación, control, supervisión y sanción por parte de las autoridades.

Para ello, el legislador morenista propuso la realización de un Parlamento Abierto en el que tomen parte especialistas en el tema, donde uno de los objetivos sea la participación de los tres órdenes de gobierno en inversiones, así como retomar algunos puntos esenciales de al menos 12 Iniciativas que se han presentado y han sido rechazadas, pero que contemplan algunas de ellas puntos interesantes que valdría la pena rescatar.

Remarcó que estas inversiones deben ser de manera responsable y sobre todo de un gran capital, pues tan sólo como ejemplo, se requiere atender el problema de las fugas en las redes de distribución de agua, ya que en ellas se estima que se desperdicia el 40 por ciento del recurso proveniente de diversas fuentes que se hace llegar a los usuarios.

De la Rosa García precisó que se requiere inversión y esfuerzo, ya que implica grandes construcciones que permitan garantizar fuentes de agua, infraestructura para el líquido para hacerla llegar a sitios urbanos, a las grandes ciudades que lo requieren y ello significa un reto gigantesco que estamos dispuestos a enfrentar.

Indicó que como legisladores, se va a trabajar de la mano de la presidenta Claudia Sheinbaum, para garantizar que todos los mexicanos tengan acceso al agua, pues una de las propuestas en esta materia, es revisar las concesiones de las distribuidoras para evitar abusos y que la gente no tenga que pagar más por los garrafones de agua, que a decir de muchos, no hay control sobre su precio, por lo que será importante buscar la recuperación de las fuentes de abastecimiento en todo el país, como lo es el lago de Chalco- Tláhuac, así como los mantos acuíferos.

Destacó que cuando fue presidente municipal de Nezahualcóyotl, se logró avanzar en tener redes de agua en buenas condiciones, se hicieron importantes inversiones al respecto y entre otras cosas se logró reducir el porcentaje de desperdicio de agua, de hecho esa obra fue considerada la obra hidráulica urbana más importante del país.

Por último el diputado federal Juan Hugo de la Rosa García aseguró que apenas hace unos días, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que como parte de sus 100 compromisos de gobierno, está el tecnificar 200 mil hectáreas de riego para garantizar el acceso humano al agua en 13 distritos prioritarios del país, por ello vamos a trabajar fuerte para que eso se haga realidad lo más pronto posible, pues será en bien del pueblo de México.

<https://www.cuspidemexico.com.mx/2024/10/juan-hugo-de-la-rosa-diputado-federal.html>